

La Luna es más joven de lo que se creía



La Habana, 21 jul (RHC) Un equipo de los científicos del Centro Aeroespacial Alemán utilizó módulos matemáticos para calcular la edad de la Luna y reveló que el satélite de la Tierra se formó hace 4425 millones de años y es 85 millones de años más joven de lo que se creía.

En el trabajo, publicado el pasado 10 de julio en la revista Science Advances, se puso en evidencia que la Luna antes tenía un océano de magma enorme y caliente.

Los investigadores sostienen que las muestras de roca lunar recogidas en las misiones Apolo no son lo suficientemente antiguas para verificar la cifra comúnmente aceptada de 4510 millones de años.

Antes, los científicos suponían que la Luna se había formado hace 4510 millones de años, a partir de los desechos cósmicos causados ??por un planeta frontal del tamaño de Marte que chocó contra la joven Tierra. (Fuente: [Cubasí](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/229176-la-luna-es-mas-joven-de-lo-que-se-creia>



Radio Habana Cuba